

ROQUEBRUNE-SUR-ARGENS

Soupons de favoritisme: petits tactes entre « amis »

Joël Pasquette, conseiller municipal RBM, qualifie le maire de « roublard ». Jean-Paul Ollivier réplique en dénouçant un « colporteur de bobards ». Ambiance avant le conseil de ce matin

La guerre des mots, en politique, peut être aussi violente que celle des armes. Et dans ce domaine, Joël Pasquette dégage plus vite que son ombre ! Dans une lettre ouverte, le conseiller RBM s'en prend une nouvelle fois à « Jean-Paul Ollivier le roublard » qu'il accuse implicitement de favoritisme.

Le maire « a été convoqué par la brigade de recherche financière de Saint-Tropez le 26 septembre, au lendemain du conseil municipal, écrit l'élu frontiste. Il a été placé en garde à vue pour éclairer les enquêteurs sur [...] les attributions et recouvrement de droits de terrasse des restaurants Sainte-Candide et Tempeliers, sur un marché de démolition qui aurait été attribué à un membre proche de la famille de M. Ollivier [et un potentiel délit



Le torchon brûle entre le maire de Roquebrune, Jean-Paul Ollivier, et l'élu RBM Joël Pasquette.



(Photo archives M.J.)

de favoritisme] caractérisé dans la vente du restaurant La Place qui n'a fait l'objet d'aucune estimation sérieuse par des professionnels. » « Il appartiendra à la justice de qualifier de telles pratiques, grince Joël Pasquette. Le moins que l'on puisse

dire est que Jean-Paul Ollivier, compte tenu du manque à gagner pour la Sarget et ses actionnaires publics que sont les contribuables, ne s'est guère soucié de la bonne gestion du budget de la commune. » Réplique immédiate du cabinet

du maire: « M. Pasquette est devenu un véritable enfonceur de portes ouvertes, colporteur tous les bobards possibles ! Jean-Paul Ollivier ne s'est jamais caché d'avoir été convoqué par la gendarmerie pour répondre aux questions portant sur des dossiers municipaux, alors même qu'il a pris ses fonctions [de premier magistrat] il y a à peine plus d'un an. »

Et de poursuivre: « En ce qui concerne le recouvrement des droits d'occupation du domaine public pour les deux restaurants, [...] les propriétaires ont été appelés à honorer la dette de leurs locataires. La terrasse des Tempeliers a été démontée; celle de Sainte-Candide n'a pu l'être du fait de l'enquête menée [après] un tragique homicide. » Le marché de démolition de la terrasse? « Il a eu lieu sur la base d'un devis signé au profit d'une entreprise locale qui n'a aucun lien de parenté avec M. Ollivier ! Tout cela est vérifiable. »

Quant à la session du restaurant La Place, « elle a été menée par la Sarget avec, pour objectif, de choisir l'offre la mieux-disante selon les critères fixés. C'est chose faite [...] avec l'aval du contrôle de légalité. La proximité de Joël Pasquette avec le candidat évincé ne peut le conduire à affabuler, d'autant qu'il ressassé la même prose inepte depuis des mois. »

Dans ce contexte, les retrouvailles des deux édiles, ce matin à 9h30 au conseil municipal, promettent de faire des étincelles. Une certitude: leur lune de miel n'est pas prête de s'achever.

LIONEL PAOLI
lpaoli@nicematin.fr

LES ADRETS-DE-L'ESTÉREL

Grand Site Estérel : un feu vert avant l'été ?

Le comité syndical du Syndicat intercommunal pour la protection du massif de l'Estérel (Sipme) s'est réuni cette semaine.

Les représentants des villages de Fréjus, Saint-Raphaël, Puget-sur-Argens, Bagnols-en-Forêt et Les Adrets ont fait le point sur l'avancée du projet de lancement de l'opération Grand Site Estérel (OGS), qui est, rappelle-t-on, une action prévue par la Charte forestière de territoire grand Estérel (CFTGE).

Cette charte, élaborée à l'initiative du Sipme entre 2012 et 2014, est entrée en phase de mise en œuvre fin 2015. Le territoire des sept communes signataires couvre une superficie de 33 188 hectares.

Fanny Roux, animatrice de la CFTGE au Sipme, a informé les élus que « le dossier de candidature OGS est finalisé et en attente de l'aval de la Dreal pour être présenté au ministère de l'Environnement, qui donnera sa réponse dans les



Fanny Roux, animatrice de la CFTGE au Sipme.

(Photo V. Ge)

trois à quatre mois. Au premier semestre 2018, nous saurons si la candidature OGS est acceptée. »

« D'ici là, précise-t-elle, le Sipme poursuivra la mise en œuvre de la CFTGE, qui sert de base pour mener les études exigées dans les OGS. L'étude de fréquentation du massif de l'Estérel est en phase de finalisation: les résultats seront disponibles début 2018. Une étude paysagère et un schéma d'accueil du public seront lancés début 2018 afin de définir un projet de mise en valeur et d'aménagement écotouristique de l'Estérel

dans un souci de préservation de l'environnement. »

Et l'animatrice de préciser: « En préparation du schéma d'accueil, des inventaires doivent être réalisés. Petit patrimoine en forêt, desserte et ses usages, mais aussi, inventaire des propositions d'itinéraires de sports de nature réalisés en partenariat avec les associations locales et les offices du tourisme. Des arbitrages auront lieu afin de définir le maillage officiel de l'aménagement. »

« Enfin, conclut-elle, le projet de réhabilitation de la maison forestière du Malpey en centre d'accueil du public et d'interprétation environnementale avance. En 2016, le Sipme a réalisé un diagnostic des besoins en consultant l'ensemble de ses partenaires et en 2017 les études d'avant-projet ont été lancées. La phase de diagnostic sera suivie d'un avant-projet sommaire permettant de définir précisément le projet qui sera réalisé. »

V. GE.

À DÉCOUVRIR AUJOURD'HUI
JOURNÉE DE PRÉSENTATION
ET ESSAIS

SUV/ADLH



CITROËN



NOUVEAU SUV COMPACT
CITROËN C3 AIRCROSS

Plus Spacieux, Plus Modulable
#PlusDePossibilités

12 aides à la conduite**
Citroën Advanced Comfort®
Volume de coffre jusqu'à 520L*
Toit ouvrant vitré panoramique*
90 combinaisons de personnalisation
Grip Control avec Hill Assist Descent*
Banquette arrière coulissante en 2 parties*

INSPIRED
BY YOU

*Équipement de série, en option ou non disponible selon les versions. **Dans la limite des crédits disponibles.
CONSOMMATIONS MIXTES ET ÉMISSIONS DE CO₂ DE NOUVEAU CITROËN C3 AIRCROSS : DE 3,7 A 5,6 L/100 KM
ET DE 96 A 126 G/KM.

CITROËN - GARAGE DELANNOY
785, BD DU GÉNÉRAL LECLERC - QUARTIER CASEMATES
PUGET-SUR-ARGENS - 04 94 45 51 60